
 
 

REUNIÃO ORDINÁRIA DO CONSELHO DELIBERATIVO 
 

 

ATA Nº 08/2024 Data: 30/08/2024 Horário: 10h 

Local: Reunião realizada de forma remota, através do Google Meet.  

Membros Presentes: 

 Eduardo Ladislau Silva – Conselho Deliberativo 

 Ericê Bezerra Correia – Presidente do Conselho Deliberativo 

 Micheline Cavalcanti Lima – Conselho Deliberativo  

Membros Ausentes: 

 Gilberto Gonçalves Silva – Conselho Deliberativo (será substituído) 

 Karla Roberta Alves – Conselho Deliberativo (será substituída) 

 José Antônio Lourenço – Conselho Deliberativo 

 Roseli Ramos da Silva – Conselho Deliberativo 

 Jeferson Rodrigues de Souza – Conselho Deliberativo 

 

 

Convidado: Não houve convidados. 

 

Presidente do Conselho Deliberativo: Ericê Bezerra Correia 
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Aos trinta dias do mês de agosto do ano dois mil e vinte e quatro, reuniram-se os membros         do Conselho 

Deliberativo, de forma remota, através da plataforma Google Meet, para reunião ordinária. Estavam 

presentes os conselheiros Eduardo Ladislau Silva, Ericê Bezerra Correia - Presidente do Conselho 

Deliberativo e Micheline Cavalcanti Lima. O Presidente do Conselho Deliberativo iniciou a reunião 

agradecendo a presença dos conselheiros, informou as justificativas sobre a ausência do conselheiro 

José Antônio Lourenço e Roseli Ramos da Silva. Justificou também sobre ter convocado a reunião no 

formato online, onde explicou o seu estado de saúde e também as recomendações médicas que 

necessitou seguir. Em seguida, explicou que nesta reunião não haverá deliberações, por não haver 

quórum suficiente.  Seguiu apresentando a pauta que seria discutida na reunião, sobre o 

encaminhamento de projeto de lei para o poder legislativo, explicou aos conselheiros sobre o PL ser 

voltado para a autonomia de gestão do Caboprev e ser um dos requisitos do PRO-GESTÃO RPPS. 

Perguntou aos conselheiros se há algum questionamento dos conselheiros sobre o primeiro ponto da 

pauta. O conselheiro Eduardo sugeriu marcar a reunião extraordinária em setembro para discutir mais 

profundamente sobre o ponto. A conselheira Micheline, explicou que vai se ausentar presencialmente 

da próxima reunião, por causa de compromissos em outro país, mas que estará presente de forma 

virtual. O presidente do conselho deliberativo retomou para a segunda pauta da reunião, sobre o 

regimento interno do conselho deliberativo. Explicou sobre o conselho deliberativo possuir um regimento 

em andamento, inclusive para ser debatido, finalizado, registrado em cartório e publicado. Falou 

também da importância na elaboração do regimento. Continuou frizando sobre os conselheiros terem 

como dinâmica de discussão o aprofundamento nos temas debatidos, obedecendo calendário, pauta 

de reuniões, e de acordo com o  plano de ação do conselho. Falou sobre muitos itens do plano de ação 

não estarem em andamento devido ao período político, mas que após o período eleitoral, os 

conselheiros deverão focar no andamento do plano de ação. Falou sobre retomarem o debate sobre a 

gratificação dos conselheiros. O conselheiro Eduardo concordou e comentou sobre compromisso e 

motivação dos conselheiros em terem a gratificação pelo trabalho realizado, honrando assim o 

compromisso de cada conselheiro. O presidente do conselho deliberativo também pautou sobre o 

conselho deliberativo criar um ciclo de palestras sobre previdência, saúde, orientação financeira e 

profissional. Para que o Caboprev fique cada vez mais institucional para os servidores ativos e 

aposentados do município. Falou sobre os conselheiros serem como uma equipe, mesmo havendo 

acordos e desacordos. Falou sobre existir o acompanhamento ao comitê de investimentos, por ser 

também função e responsabilidade do conselho deliberativo. Sem mais assuntos a tratar, devido ao 

quorum insuficiente e estado de saúde do presidente do conselho deliberativo, a reunião foi breve, 

sendo agendada a próxima reunião ordinária para o dia vinte e cinco de setembro de dois mil e vinte e 

quatro, no formato híbrido, presencialmente na sala de reuniões do Caboprev, e online na plataforma 

Microsoft Teams, a reunião encerrou-se às 10h50. 
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